

IV Asamblea Distrital

VI Capítulo Distrital



El primer número de este Boletín, que se difundió en el mes de agosto pasado informábamos que “el 1 de agosto pasado el Hno. Visitador, Carlos Albornoz, realizó el anuncio y la invitación a la participación de un acontecimiento que viviremos en todas las obras educativas lasallanas en dos instancias: **el VI Capítulo y la IV Asamblea Distrital de la Misión.**

También prometíamos publicar un número por mes dando cuenta de la marcha e iniciativas que se vayan realizando en este proceso de preparación en todas las regiones y obras del Distrito de los lasallanos de Argentina/Paraguay.

Alentados por los ecos positivos recibidos, con mucha satisfacción enviamos el número dos...esperando sirva de nexo de una más intensa comunicación.

Comisión Preparatoria de la IV Asamblea para la Misión

❖ Etapa e instrumento de evaluación

Desde la Comisión Preparatoria de la IV Asamblea para la Misión se ha diseñado y enviado a todos los lasallanos un instrumento para evaluar las “28 líneas de acción” tomadas por la III Asamblea del 2007.

Se espera que este instrumento sea utilizado con intensidad para preparar un diagnóstico de lo realizado en este último trienio. Será un material valioso para poder proyectar el trabajo de los próximos tres años.

❖ Historia de las Asambleas

1) Primera Asamblea Distrital sobre la Misión (2002)

Una narración de entonces decía:

“Desde hace más de cincuenta años en el antiguo Distrito de Argentina comenzó un proceso de integración de Hermanos y Seglares en instancias de reflexión, discernimiento y conducción de la misión. Hace menos de diez años comenzó un

proceso de fusión con el antiguo subdistrito del Paraguay, con sus riquezas y diferencias.

Aquel proceso llevó a constituir tres regiones pastorales para animación de las obras educativas junto a una cuarta que reúne a las comunidades. En dos de esas regiones la conducción es llevada conjuntamente por Hermanos y Seglares. En el Paraguay aún no hay una participación suficiente de los seglares en la reflexión y conducción de la misión educativa.

El último Capítulo Distrital, continuando con la tradición distrital de participación creciente de los seglares convocó a finales de 2001 a una Asamblea sobre la Misión en la que Hermanos y Seglares participasen en igualdad con voz y voto. La participación fue diseñada para ser hecha a través de los organismos de conducción de las regiones.”

Esta primer Asamblea se desarrolló, en el Noviciado La Salle a finales de enero de 2002 y centró sus estudios y aportes en torno a cinco núcleos problemáticos.

Estos fueron:

- ❖ Economía de comunión
- ❖ Espiritualidad de encarnación
- ❖ Formación
- ❖ Mapa distrital
- ❖ Comunicación

Se utilizó la metodología de trabajo que partía de las constataciones de “lo que nos pasa es que” y las propuestas/líneas de cambio de cambio surgía con el encabezado de “lo que hay que hacer es”.

Este trabajo fue incorporado a las decisiones capitulares de los Hermanos y recibió la aprobación del Hno. Superior General.

2) Segunda Asamblea Distrital de la Misión. (2004)

En esta Asamblea entre otros muchos temas, se trabajó y aprobó el Estatuto con el cual se rige este espacio de reflexión pastoral sobre la misión.

3) Tercera Asamblea distrital sobre la Misión (entre el 2 y el 4 de febrero de 2007)

Alrededor de ciento cincuenta participantes, en la Casa de Encuentros, Pilar, Bs. As., deliberaron durante tres días y en el documento final se afirmaba:

“En esta comunidad distrital nos hemos hecho concientes del cambio de épocas en el que vivimos y las fuertes consecuencias sociales, políticas, culturales y económicas que está teniendo sobre nosotros y nuestra gente.

Esta coyuntura nos lleva y nos urge a retomar nuestra propia experiencia de fe y a revisarla desde el Misterio Pascual y de Pentecostés y a reubicarla tanto en el corazón de la experiencia de Dios como en el corazón de nuestra misión hacia la nueva comunidad de las Escuelas Cristianas.

Por eso queremos

- *ayudarnos a vivir con más libertad nuestra vida de fe, buscando juntos las maneras de estar y actuar del Dios Viviente en esta coyuntura,*

- *organizarnos para renovar nuestros conocimientos y nuestras prácticas con una formación tanto teológica como vital, renovada*
- *que nos acerquemos y arraiguemos en la espiritualidad de la encarnación que nuestro Horizonte Distrital nos llama a vivir.”*

Los núcleos de trabajo en esta Asamblea fueron:

- Comunicación y participación
- Procesos pedagógicos pastorales
- Economía de comunión
- Formación para la misión

A cada uno de ellos se elaboraron líneas de trabajo para aplicar en el trienio. A estas se las conoce como “las 28 líneas”. Estas son las que en este mes de septiembre de 2009 está siendo revisadas y evaluadas con una amplia participación de Consejos directivos, Comisiones, grupos de trabajo, administrados etc. Para ello la Comisión Preparatoria de la IV Asamblea ha diseñado y enviado los instrumentos de trabajos pertinentes. Se alienta a una intensa participación diagnóstica que aporte luces para los participantes de las sesiones de enero/febrero de 2010 en Córdoba.

❖ **Ecós**

Que nos llegan que nos llegan sobre la preparación y las vivencias de este tiempo pre-asamblea. Van algunos como botón de muestra:

- La Salle Arguello, Darío Domínguez nos cuenta que en las reuniones de docentes y con los 21 titulares van dando a conocer el evento y explicando su alcance. También entregan los materiales para su estudio.

- Desde La Salle Pigüé, Mirta Besada informa que están trabajando la temática con el Consejo Directivo y que a todos les han hecho llegar el Boletín.
- “lo estamos trabajando con intensidad en el Consejo Directivo” comunica Eduardo Panaia del Inst. La salle de San Martín y “buscamos la mejor manera de presentárselo a los docentes para que se entienda de qué se trata y no genere confusión...”
- “Nosotros llevamos tres encuentros con los docentes tratando el tema. Hemos distribuido y leído el Boletín...comenta Araceli de La Salle Jujuy.
- “Hemos colocado un pasacalle en el patio con el título de VI Capítulo y IV Asamblea...distribuimos el Boletín entre los docentes, en unos días haremos una reunión de Socios de AEA para trabajar el tema y en el Consejo estamos reflexionando los materiales”comenta Lito Alarcón desde La Salle Jobson, Santa Fe.
- Bernardita de Paraná nos comenta que en el Consejo están estudiando los materiales y han informado a todos los docentes sobre este acontecimiento del Capítulo y Asamblea.

❖ **Notas personales**

Durante este tiempo de preparación de la Asamblea, con gusto se incorporará todos los temas que se hagan llegar por notas personales y o grupales. En ellas se puede hacer presentes y plantear temas, reflexiones, preguntas, análisis, propuestas que quieran que sean tratados en la Asamblea prevista para enero/febrero del 2010. La Comisión preparatoria incorporará todas las notas recibidas para su lectura y estudio de los participantes de la IV Asamblea.

Colaboración

Se agradece que Ud. nos ayude reenviando esta información a algún lasallano/a de su conocimiento o imprimiéndolo y colocándolo en la sala de profesores y maestros.

Para más informaciones y o consultas provin@lasalle.org.ar Tel (011)4374 9046 interno 101